



## Conseil de sécurité

Distr. générale  
10 mai 2018  
Français  
Original : anglais

---

### Lettre datée du 3 mai 2018, adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent de l'Iraq auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte d'une lettre datée du 18 avril 2018, qui vous est adressée par le Ministère iraquien des affaires étrangères, Ibrahim Al-Jafari, dans laquelle il indique le souhait du Gouvernement iraquien de voir que le mandat de la Mission d'assistance des Nations Unies pour l'Iraq soit prorogé (voir annexe).

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent  
(*Signé*) Mohammed Hussein **Bahr Aluloom**



**Annexe à la lettre datée du 3 mai 2018 adressée  
au Secrétaire général par le Représentant permanent  
de l'Iraq auprès de l'Organisation des Nations Unies**

[Original : arabe]

J'ai l'honneur de vous communiquer le souhait du Gouvernement iraquien de voir le mandat de la Mission d'assistance des Nations Unies pour l'Iraq (MANUI) prorogé d'un an, jusqu'au 31 juillet 2019, dans la lettre et dans l'esprit du mandat et des conditions énoncés dans la résolution 1770 (2007) du Conseil de sécurité.

Le Gouvernement iraquien souligne une fois de plus l'importance du rôle joué par l'ONU et ses institutions spécialisées, notamment l'équipe de pays des Nations Unies et la MANUI, pour ce qui est d'apporter des conseils et une assistance au peuple et au Gouvernement iraquien, à la suite de la requête formulée par ce dernier.

Après avoir pleinement repris le contrôle de tous les territoires qui étaient aux mains des bandes terroristes de Daech, le Gouvernement iraquien se prépare à entreprendre la reconstruction de l'Iraq, notamment des régions et des villes détruites, et à établir les conditions propices au bon déroulement des prochaines élections législatives. La MANUI doit donc jouer un rôle important à cet égard et fournir à l'Iraq l'assistance requise pour régler les problèmes et répondre aux besoins auxquels le pays fait face.

Vous savez sans doute que la guerre contre les bandes terroristes de l'organisation Daech et la reprise du contrôle de toutes les villes en Iraq ont entraîné des destructions massives au niveau des infrastructures de ces villes et le déplacement d'un grand nombre de civils. L'Iraq a donc besoin de l'aide de la Mission et de l'équipe de pays des Nations Unies pour qu'ils prennent toutes les mesures nécessaires afin de rétablir la stabilité, de reconstruire les villes libérées, de garantir le retour des personnes déplacées et d'assurer une vie décente pour tous les Iraquiens.

Le Ministre iraquien des affaires étrangères  
(*Signé*) Ibrahim Abdulkarim **Al-Jafari**

---